



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Aprehenden a dos presuntos homicidas

ALBERTO JIMÉNEZ

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) cumplieron órdenes de aprehensión contra dos hombres, por su probable participación en el homicidio de una persona en la colonia Lomas de Berra, alcaldía Álvaro Obregón.

La dependencia informó que se tiene como antecedente que el pasado 14 de diciembre, en la citada colonia, fue localizado el cuerpo sin vida de un hombre que presentaba heridas de arma punzocortante.

Por lo anterior, los investigadores de la PDI, adscritos a la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Homicidio, recabaron testimonios e indicios con los que el representante social solicitó y obtuvo de un juez el mandamiento judicial en contra de los hoy aprehendidos, quienes fueron ubicados y detenidos la misma colonia donde ocurrieron los hechos.

Ambos individuos fueron trasladados al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente y quedaron a disposición del juez que los requirió.

Se destacó que a los detenidos se les pre-

sume inocentes y serán tratados como tal en todas las etapas del procedimiento, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el Órgano jurisdiccional, en los términos señalados en el Código Nacional de Procedimientos Penales.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en apego a sus funciones y atribuciones como área esencial, continúa todos los días sus tareas de investigación para combatir la impunidad y pone a disposición de la ciudadanía los números telefónicos (55) 5200 9000 y 800 745 2369 para orientación jurídica gratuita.



Los detenidos habrían asesinado a un hombre a puñaladas el pasado 14 de diciembre /FOTO: CORTESÍA

Fecha:

19/12/20

Sección:

Página:

4

metro



■ Agentes cargaron con la mercancía robado como evidencia.

Especial

Recuperan los policías mercancía de 'Roberto'

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Policías de investigación (PDI) recuperaron 19 de cajas con accesorios telefónicos que fueron robados el 9 de diciembre a un transportista en Venustiano Carranza.

Durante el operativo en la Plaza Teresa, en Eje Central Lázaro Cárdenas de la Colonia Centro, los agentes detuvieron a dos vendedores por el delito de encubrimiento por receptación.

El robo al camión, que transportaba 75 cajas con mercancía, fue en el paso a desnivel de Avenida Oceanía en dirección a la Central Camionera Tapo.

El chofer fue interceptado por un auto del cual bajaron sujetos armados que lo obligaron a parar su marcha. Tras someterlo lo subieron a un auto en el que llevaron a Ecatepec, en donde lo abandonaron.

El apoderado de la empresa denunció el robo e informó a la PDI que la mercancía podría estar en la plaza comercial.



■ Dos hombres que tenían la mercancía fueron detenidos.

ROSTROS CUBIERTOS POR LA AUTORIDAD